



ほごしゃ 保護者のみなさんへ

2025年3月発行



みなりん教育だより 第9号

みなとくちょう やまぐちてるみ
港区長 山口照美
みなとくたんとうきょういくじち
(港区担当教育次

しょうがくせい ほ ご し ゃ みなどくちょう やまぐち
小学生の保護者のみなさん、こんにちは！ 港区長の山口です。

もとしょうがくこう こうちゅう こそだ なや おや たしば
元小学校の校長でもあり、子育てに悩む親でもある立場から、

がっこう いちど ほ ご し ゃ じょうほうはっしん
学期に一度、保護者のみなさんに情報発信をしています。

かいわじかんたいせつなやい
ちょっとした会話を時間を大切にしよう～悩みを言えるように～

ぜんかい きょういく つ あ かた かんが か
前回の「みなりん教育だより」で、スマホとの付き合い方を考えてほしいと書きました。「スマホやタブレット
な じかん つぶ こえ き はたら つか
が無かつたら、どうやって時間を潰せばいいかわからない」と言った声も聴いています。わかります。働いて疲
れ かえ かじ ひといき じかん み きりょく
れて帰って、家事をしてやつてできた、一息つける時間……もうスマホのゲームや SNS ぐらいしか見る気力が
わ わたし ひ なんにち
湧きません。私もそんな日が何日もあります。

それでも、少しだけ。お互いに別々のスクリーンを観るのをお休みして、せめて一緒にものを観ながら、会話をしませんか？我が家では親子共に音楽やアニメが好きなので、番組やYoutubeのライブ映像をテレビに映してあれこれ言いながら観ています。ゲームと一緒にやることもあります。その合間にポロポロと「あんな、学校でこんなことがあって……」と子どもの悩みがこぼれてくることがあります。

悩みを相談したくても、会話のきっかけがつかめないのは、大人同士でも一緒にです。ちょっとした雑談もできない相手に、相談はしづらいものです。「今日は学校どうやった？」では「別に」と返ってきてしまうので、「給食何やった？」「今は体育で何をやってるの？」と具体的に話しかけるといいでですよ、と先日ある心理士の先生から教えてもらいました。日々の会話が、本当に子どもが困った時の支えになります。





《一緒に遊ぼう！ゲームのススメ》

『J-POP かるた 狩歌（かるうた）』

家の会話のきっかけにおすすめのゲームです。

「君」「好き」「空」「夢」などのJ-POPによく出てくる
言葉が取札になっていて、好きな日本語の音楽を流し
ながら 出てきた札を取ります。



かいまくもくせん

大阪・関西万博に行こう

なつ もう こ
～「夏パス・曳しきみましむか？」

がつ にち ばんぱく かいまく おおさかし
4月13日から万博が開幕します。大阪市の
しょうがくせい がっこう い べつ なつやす
小学生は学校から行きますが、別で夏休み
いげんてい にゅうじょう もう こ みらい せかい
限定の入場パスも申し込みすればもらえま
す。せっかく、地下鉄一本で「未来と世界」に
ふ き か い
触れることができる機会を
い し ゃ ひろ
活かして、視野を広げる
き っ か け に し て ほ し い と
ねがくわ
願っています。詳しくは⇒



